

「Show Takino is Takino.」

校長 渡邊 信
生徒達は年度当初に掲げた学習面、部活動面、行事等の目標を意識し、達成すべく努力しています。

部活動では、生徒は各自目標を持ち、理想とする結果に向け努力しています。そして各大会で結果を出しています。これからも切磋琢磨し練習に励むと思います。それが“やる気が出る”と言う相乗効果に繋がっていくと思っています。

行事では3年生が修学旅行と言う大きなものを終えました。みんなで良い思い出を作るために考え、行動し、協力する姿がありました。見ていて率直に“いいなあ”と感じました。

部活動や行事に限らず、学校生活のあらゆる場面や取組の中で何をするにも自分の可能性を信じ、自らを磨き、そして校歌にあるように「希望は高く 堅い絆の輩と 明日へ羽ばたく滝野中」となるように、仲間と共に意識し、努力していってほしいと願っています。

次なる学校行事は体育祭が待っています。今年は1学期に開催することにしたのでいろいろ他の行事と同時進行となり、大変なこともあります。「自上蓋無」生徒達はここでも、より成長した姿をみせてくれると信じています。“Show Takino is Takino.滝野が滝野であることを示せ”を実践してくれるはずです。

【学校教育目標】

『次代を担う、豊かな心と
たくましく生きる力を
持った生徒の育成』

【めざす生徒像】

- ・自ら進んで粘り強く学習する生徒
- ・気持ちよく挨拶ができる心豊かな生徒
- ・健康でたくましい体力づくりのできる生徒

◎～楽しかった修学旅行「京都いう日奈良、最高の思い出作れる」～

3年生は5月19日～21日の3日間(2泊3日)京都・奈良へ修学旅行に行ってきました。初日の朝は印西牧の原駅に5時に全員が無事集合、(眠そうにしている子はいましたが)品川駅に行き、新幹線で京都へ。新幹線の中ではすぐ朝食、その後はゲームをしたり、おやつを食べたり楽しく過ごしました。京都駅でバスに乗り換え、奈良へ。奈良公園でまず学級の写真を撮り、自由行動。東大寺では大仏の大きさにビックリ!?奈良公園では鹿と一緒に写真を撮ったり、餌をあげたりして触れ合っていました。また外国人と写真も撮れました。その後は4つの希望コースに分かれて見学しました。そして宿に帰着になりました。夕食後には清水焼の絵付け体験をしました。生徒達はなんだかんだいいながらも集中し上手に?絵を描き入れていました。この体験は引率した職員も一緒に行きました。(これもまた力作揃いでした笑)とにかく笑い声や仲良く見学したり、作ったりする姿が多く見られ、楽しく時間が過ぎていった初日でした。

翌日は終日班別行動でした。出発時間が待てずに予定よりもずっと早く準備ができていた班もありました。時間と場所によっては、大勢の観光客に圧倒されたり、大汗をかいたりして苦労した班が多かったようです。また電車遅延トラブル等があり、焦っていた班も。しかし、どの班もほぼ予定通りに京都市内を見学・学習することができました。帰着の際、お土産を手に、満足した表情が印象的でした。夜は多少予定よりも遅くなったズレはありましたが自由時間が多くあったので歓談部屋や各自の部屋で思い思いに楽しんでいました。とにかく3年生のまとめ、そして仲の良さを感じました。きっと忘れられない時となったと思います。

最終日は、慌ただしくなりましたがみんなで清水寺での自由時間を楽しんでいました。音羽の滝では「恋愛成就」の水を飲む多くの女子の姿がありました。見学もそこそこ?にお土産や食べ歩き等、生徒たちは清水での時間を楽しみました。みんな元気に過ごしたためか、本当に“あっ”という間に感じる、楽しく充実した修学旅行となりました。帰ってきて写真を見「この頃に戻りたいなあ」と言っていた生徒の言葉が楽しさを表していました。



◎部活動頑張っています。

各部で春季大会等が行われました。日頃の成果が発揮され、好成績をおさめております。どの部活動も夏の総体に向けて手応えや課題が見つかったのではないのでしょうか。次は総体前の最後の大会になるブロック大会です。保護者の皆様、これからも応援よろしくお願いたします。

千葉県大会出場を果たした部活動・個人を紹介いたします。

○バドミントン部—郡市中生春季バドミントン大会

男子

団体 準優勝 鈴木さん③・千葉さん③・柴海さん③
川合さん②・根本さん②

シングルス準優勝 鈴木さん③

女子

団体第3位 岩田さん③・高橋さん③・石井さん③・永岡さん③
松尾さん③・阿部さん③・佐々木さん②

ダブルス第3位 岩田さん③・石井さん③



○陸上部—三支部対抗陸上競技大会

女子棒高跳 第3位 植村さん②
(県標準記録突破)



○テニス部—郡市中生春季テニス大会

男子

個人戦 伊藤さん③・松橋さん③ペア

女子

団体準優勝 赤尾さん③・佐藤さん③・秦野さん③・片岡さん③
阿部さん③・谷岡さん③・福原さん③・佐野さん③

個人戦 赤尾さん③・佐藤さん③ペア, 秦野さん③・片岡さん③ペア



◎～インドネシアの生徒との国際交流～

千葉県では国際教育交流を推進しています。これは海外の同世代の生徒と学校内での交流活動や意見交換を通して親睦を深め、互いを尊重できる国際感覚を養うことを目的としています。この事業に本校が選出され、5月15日(木)に15名のインドネシアの生徒を迎え、交流を図りました。

2年生の英語の授業で、お互いがどこに行きたいか等を英語で伝え合い、理想の旅になるようにプランを考えたり、クロージングセレモニーの中ではお互いがパフォーマンスを披露し合ったりしていました。たった1日の限られた時間ではありましたが、2学年と生徒会役員はインドネシア生徒と交流する貴重な体験ができました。



◎6月の予定

3日(火)	体育祭予行	17日(火)	質問学習会
4日(水)	体育祭前日準備	18日(水)	ふれあい交流会(あけぼの学級)
5日(木)	体育祭		質問学習会
6日(金)	体育祭予備日	19日(木)	定期テスト1日目
10日(火)	北総教育事務所訪問 安全点検日	20日(金)	定期テスト2日目
12日(木)	歯科検診	23日(月)	プール学習開始
13日(金)	第1回進路説明会		学年会議 一斉下校
15日(日)	県民の日	30日(月)	民生児童委員学校訪問
16日(月)	職員会議 諸活動停止 ~20日		

※予定は変更する場合があります。